



WorldWide
Medical

Conoce nuestra Red de Proveedores Selectos

En estos centros nuestros asegurados podrán obtener **reducción del deducible internacional** del plan elegido.

OPCIÓN	DEDUCIBLE INTERNACIONAL PARTICIPANTES	DEDUCIBLE INTERNACIONAL SELECTOS	DEDUCIBLE INTERNACIONAL CLEVELAND CLINIC FLORIDA*
II	2,000	500	0
III	3,000	1,000	500
IV	5,000	2,000	1,000

Aplica en nuestros planes: Optimum Plus, Optimum y Security.

Para los planes **Signature Plus, Excellence y Exclusive International**, la reducción es del 50% del deducible internacional para proveedores Selectos.



CLEVELAND CLINIC

Es uno de los hospitales de mayor renombre en los Estados Unidos. El programa de Cardiología de Cleveland Clinic ocupa el puesto número 1 en la nación desde 1995. Su programa de Urología también fue reconocido por U.S. News & World Report en el 1er puesto y tres de sus especialidades (Gastroenterología y Cirugía Gastrointestinal, Reumatología y Trastornos Renales) ocupan el segundo lugar de la nación. Se caracteriza por ser un centro de excelencia de clase mundial, con los más altos estándares en cuidado de pacientes.



CLEVELAND CLINIC FLORIDA

Localizado en la ciudad de Weston, es considerado uno de los mejores hospitales en el estado de la Florida. Este centro está clasificado por U.S. News & World Report a nivel nacional en las especialidades de Gastroenterología y Cirugía Gastrointestinal y Ortopedia. También alcanzó la máxima puntuación en 8 procedimientos o condiciones, tales como: Cirugías del Corazón, Cirugía del Cáncer de Pulmón, Bypass de Corazón y Obstrucción Crónica de Arterias.



UNIVERSITY OF MICHIGAN

Para 2023-2024, el hospital de la Universidad de Michigan fue nombrado entre los mejores hospitales del país, siendo el único hospital de Michigan incluido en el Cuadro de Honor de hospitales de los Estados Unidos. Su compromiso de brindar atención de la más alta calidad con un enfoque incesante en la seguridad es la fuerza impulsora detrás de este reconocimiento. Además de la alta valoración dada por los pacientes a los especialistas de este prestigioso centro, recibiendo premios en 13 especialidades distintas.



H. LEE MOFFITT CANCER CENTER

Moffitt es el único Centro Oncológico Integral, con sede en Florida, designado por el Instituto Nacional del Cáncer en los Estados Unidos y uno de sólo 54 centros en todo el país que cuenta con esta acreditación. Equipado con los mejores expertos en investigación y atención que trabajan codo con codo, Moffitt se encuentra en una posición única para brindarle un diagnóstico certero, tratamiento de última generación, mejor la atención, brindándole calidad de vida a los pacientes que reciben servicios en sus facilidades. Los estudios muestran que los pacientes que reciben atención en el H. Lee Moffitt Cancer Center pueden mejorar sus tasas de supervivencia a largo plazo hasta en un 25%. La tasa de supervivencia de los pacientes que reciben servicios en Moffitt es 4 veces mayor a la media de los Estados Unidos.



NORTHWESTERN MEMORIAL HOSPITAL

Northwestern Memorial Hospital es el único hospital de Illinois en el cuadro de honor nacional durante 12 años consecutivos y está clasificado a nivel nacional en 11 especialidades clínicas. Adicionalmente, es reconocido por brindar atención ejemplar al paciente y avances innovadores en una variedad de áreas clínicas, incluida la atención cardiovascular; oncología; neurología y neurocirugía; trasplantes de órganos sólidos y tejidos blandos; ortopedia; y salud de la mujer.



MAYO CLINIC

Mayo Clinic es uno de los líderes mundiales de atención médica, investigación y educación para todo tipo de personas, sin fines de lucro. Tiene sus principales campus en Rochester, Minnesota; Scottsdale y Phoenix, Arizona, y Jacksonville, Florida. El sistema de salud de Mayo Clinic cuenta con numerosos establecimientos en varios estados. La misión del Mayo Clinic es brindar la mejor atención a todos los pacientes, a través de la integración de práctica clínica, educación e investigación, con el fin de infundir esperanza y contribuir a la salud y el bienestar.



CLÍNICA UNIVERSIDAD DE NAVARRA

La Clínica Universidad de Navarra es un hospital de alta resolución caracterizado por la rapidez en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades. Cuentan con un modelo de medicina interdisciplinar donde el paciente es el centro de la actividad asistencial, la investigación biomédica y la docencia, siendo reconocida en ocho ocasiones como el hospital privado con mejor reputación de España según el MRS y entre los 100 mejores hospitales del mundo y primer centro privado español según la prestigiosa revista Newsweek.



Madrid • España

MD ANDERSON CANCER CENTER - ESPAÑA

MD Anderson Cancer Center Madrid es en la actualidad el centro de referencia y de excelencia para el tratamiento del cáncer en España y en Europa gracias a un equipo de profesionales altamente especializados, a las magníficas instalaciones actuales, la dotación tecnológica de vanguardia y a la estrecha colaboración con MD Anderson Cancer Center de Houston. Son reconocidos mundialmente por usar y desarrollar las líneas más vanguardistas de diagnóstico y tratamiento del cáncer, permitiéndoles ofrecer a cada paciente tratamientos a medida para obtener los mejores resultados posibles.



PENN PRESBYTERIAN / UNIVERSITY OF PENNSYLVANIA

Su historia de atención al paciente comenzó hace más de dos siglos con la fundación del primer hospital de los Estados Unidos, el Pennsylvania Hospital, en 1751 y la primera escuela de medicina del país en la Universidad de Pennsylvania en 1765. Penn Medicine ha sido pionera en las fronteras médicas con un personal compuesto por especialistas innovadores que han dedicado sus vidas al avance de la medicina a través de la excelencia en la educación, la investigación y la atención al paciente. El nivel de comodidad y atención individual que recibe el paciente no tiene comparación con ningún otro hospital en la región del Atlántico Medio (Mid-Atlantic) de los Estados Unidos.



HOUSTON METHODIST

Para Houston Methodist, calidad significa garantizar un entorno seguro de atención al paciente donde brindan excelencia clínica con integridad, especialistas de clase mundial y alta tecnología. Su misión de poner siempre al paciente en primer lugar ha sido la clave de su éxito. Su historia de más de 100 años en el sistema de salud de los Estados Unidos y sus 10 especialidades galardonadas en el año 2023, lo hacen el mejor hospital de Texas y de todo el sur de los Estados Unidos por 12 años seguidos.

**Los Proveedores Selectos indicados más arriba se enlistan de modo enunciativo más no limitativo. El listado anterior podrá ser actualizado o modificado de tiempo en tiempo por la Aseguradora, sin necesidad de comunicación previa a los asegurados. Para obtener más información sobre este servicio, favor contacte a su intermediario.*